

Homilía de Segundo Domingo de Pascua

Año litúrgico 2009 - 2010 - (Ciclo C)

“¡Dichosos los que crean sin haber visto!.”

Introducción

Todos hemos estado alguna vez en una estancia oscura. La única manera de podernos mover por ese lugar con ciertas garantías es encontrando algún punto de apoyo. Sobre él aseguraremos nuestros pasos, o al menos nuestra estabilidad si damos algún tropiezo. En los relatos de la resurrección de Jesús los discípulos parecen personas que se mueven en un espacio a oscuras. Y buscan puntos de apoyo que puedan sostener su caminar. La mayoría de las veces es Jesús mismo el que viene en su ayuda.



Fray Ricardo de Luis Carballada
Salamanca